

Kriminalstatistik straft die Opposition Lügen

Zur heute vorgestellten Kriminalstatistik erklärt **Matthias Böttcher**, innenpolitischer Sprecher der Landtagsfraktion:

Vor genau zwei Wochen wollte die CDU die „Innere Sicherheit“ zum Wahlkampfthema machen. „Wer ‘Innere Sicherheit’ will, muss sich zur Polizei und ihren Aufgaben bekennen“ (Pressemitteilung vom 27.01.) war die Antwort auf das angebliche Versagen der Landesregierung in der Kriminalitätsbekämpfung. Nun werden auch die Herren Rüge, Kayenburg, Füllner und Schlie nicht daran vorbeikommen, dass die langjährige Präventionspolitik Früchte trägt.
